

Pressemeldung

Heidenheim, 06. Dezember 2018

Unternehmerforum zeigt Zugang zu Fördermitteln auf

Interessierte Mittelständler erfuhren beim Unternehmerforum in der Kreissparkasse Heidenheim, unter welchen Bedingungen kleine und mittelständische Betriebe Fördermittel für Investitionen erhalten können.

Eingeladen hatten die Kreissparkasse Heidenheim, der Landkreis Heidenheim und die IHK Ostwürttemberg. Ein sehr gut besuchtes „Haus des Kunden“ zeigte das große Interesse an Informationen rund um das Thema Fördermittel. Dieter Steck, Vorstandsvorsitzender der Kreissparkasse Heidenheim, und Landrat Thomas Reinhardt machten in ihrer Begrüßung die Investitions- und Innovationskraft im Landkreis deutlich. Für Unternehmer gilt es anhand der umfassenden Möglichkeiten abzuwägen, wie sie die bereitgestellten Fördermittel für ihren Betrieb ausschöpfen können.

Wie der Mittelstand ganz konkret vorgehen kann um von Fördermitteln zu profitieren, präsentierte Gastreferent Arian Peci von der Spitzmüller AG. Die in Gengenbach ansässige Spitzmüller AG agiert als lösungsorientierter Partner in enger Zusammenarbeit mit den Hausbanken. Die dargestellten Praxisbeispiele aus unterschiedlichen Branchen unterstrichen die vielfältigen Fördermöglichkeiten und Chancen. Insgesamt wurde deutlich, dass die Fördermittelthematik durchaus komplex und sehr facettenreich ist. Daher ist es gut, wenn man auf erfahrene Partner zurückgreifen kann. Solche Partner sind die Kreissparkasse Heidenheim, die Wirtschaftsförderung des Landkreis Heidenheim und die IHK Ostwürttemberg.

Markus Schmid, Leiter des IHK-Geschäftsfeld Existenzgründung und Unternehmensförderung, gab einen Einblick in den Service der IHK. Neben praxisnahen Informationen ist dies vor allem die vertrauliche

und individuelle Beratung. Ebenso vermittelt die IHK wertvolle Kontakte wie beispielsweise zum Pegasus-Fonds Ostwürttemberg, der Beteiligungskapital bereitstellt. Auf das Netzwerk als wichtiger Baustein ging auch Landkreis-Wirtschaftsförderer Michael Setzen ein. Die Wirtschaftsförderung so Setzen übernehme dabei eine Lotsenfunktion und bietet als Dienstleister für kleine und mittlere Unternehmen eine Einzelfallbetreuung und Hilfestellung bei der Antragstellung von Fördermitteln. Michael Beschoner, Leiter des Firmenkundencenters der Kreissparkasse Heidenheim, zeigte anhand von Finanzierungsbeispielen auf, wie die Kreissparkasse ihre Kunden ganzheitlich berät und aktiv begleitet. Abschließend fasste Michaela Eberle, Hauptgeschäftsführerin der IHK, den kurzweiligen Abend zusammen und lud im Namen der Kreissparkasse zu einem gemeinsamen Imbiss ein.



BU:

Präsentierten das Unternehmerforum 2018 (v.l.):

Michael Setzen (Wirtschaftsförderer Landkreis Heidenheim), Dieter Steck (Vorstandsvorsitzender Kreissparkasse Heidenheim), Arian Peci (Spitzmüller AG), Thomas Reinhardt (Landrat Kreis Heidenheim), Markus Schmid (Geschäftsfeldleiter Existenzgründung und Unternehmensförderung), Michaela Eberle (Hauptgeschäftsführerin IHK Ostwürttemberg) und Michael Beschoner (Leiter Firmenkundencenter Kreissparkasse Heidenheim)

Kontakt:

Eva Keller
Pressesprecherin Kreissparkasse Heidenheim
Telefon 07321/344-1730
Telefax 07321/344-81730
E-Mail eva.keller@ksk-heidenheim.de